

## INFORMATIONS SCIENTIFIQUES

Le ralentissement de la nutrition est la cause de l'eczéma. De nombreuses analyses urinaires prouvent cette théorie. Toutes témoignent de l'abaissement du rapport azoturique, de l'augmentation des matières extractives azotées, de la diminution de l'urée. L'eczéma est une intoxication produite par l'oxydation incomplète des matériaux de la nutrition. L'augmentation des chlorures urinaires, véritable phénomène de suppléance, en est une nouvelle preuve, puisque les chlorures aident à l'élimination des autres substances.

---

Dans certains journaux, il a été question d'une maladie nouvelle qui sévirait à Moukden, sur l'armée russe. Il s'agirait d'un état plus particulièrement caractérisé par une transpiration abondante, bientôt suivie de l'apparition sur tout le corps de nombreuses taches vertes. Ce mal, désigné sous le nom de *Zelonava tchuma* ou peste verte, observé sur des soldats russes cantonnés dans des maisons chinoises, ne paraît pas avoir été constaté antérieurement chez les indigènes. Pour ce motif, la thérapeutique de cette affection n'est pas fixée.

---

Le doping, dont on parle tant dans le monde du sport depuis quelque temps, est une drogue qu'on fait prendre au cheval de course de différentes façons pour suractiver ses facultés locomotrices. Le doping le plus réputé serait constitué par :

Arséniate de strychnine. . . . .	0 gr. 25
Caféine. . . . .	0 " 50
Sulfate de cocaïne. . . . .	1 "

Le tout introduit dans une carotte dont le milieu a été élevé et administré au cheval à peu près quarante minutes avant la course. On se demande comment de pareilles doses toxiques (la dose toxique des sels de strychnine étant, d'après Kauf-